

Compartiendo Vida

El día miércoles 6 de noviembre acudimos con alegría a la invitación de Emilia para realizar un taller sobre como “Romper los círculos de la violencia” en la Vicaría en Córdoba, junto con nuestro hermano Rafael de Costa Rica, fui con la honesta intención de compartir un poquito de lo que sé a cerca de este tema pero lo que realmente compartimos es LA VIDA, entre mate, galletitas, limonada y pancitos nos fuimos quitando las capas y dejando el alma desnuda, entre cicatrices y marcas de lo vivido nos miramos con amor unas a otras, unos a otros y descubrí una vez más que sanar es un proceso personal... pero también comunitario, se sana hablando y se sana escuchando, sobre todo se sana ¡abrazando!

Gracias a los hermanos y a las hermanas que nos abrieron el corazón y nos dejaron entrar, también les dejo la llave de mi corazón para que, a pesar de las distancias geográficas que nos separan podamos volver a tener un encuentro espiritual abrazándonos en un círculo fraterno y sororo.

Gracias a la juventud que, como siempre pasa, impregnó el taller de frescura, su presencia transmite esa sensación tan anhelada de Juan XXIII de abrir las ventanas para que entre aire nuevo.

Gracias a las mujeres por su testimonio, que nos remueve las entrañas, nos conmueve el corazón y nos mueve a seguir en la lucha contra la violencia.

Gracias a la Provincia San José del Sur, a los hermanos CMFF, laicos y laicas de la Vicaría, por recibirnos en su casa y hacernos parte de estos procesos en los que crecemos juntos y juntas en familia claretiana

Y gracias a Dios, Padre y Madre de la Vida por regalarnos esta oportunidad de convivir y compartir lo único que realmente es nuestro, el Don de la Vida que nos ha sido dado por Gracia, lo recibimos con humildad y en gratuidad lo ofrecemos a nuestros más próximos y próximas.

Paola Pastor

Coordinadora SOMI MICLA